



AGENCIA UNO

SOLO HUBO UN CASO.

Descartan brote de escabiosis en colegios de Iquique

● Tras un posible brote de escabiosis en la Escuela Manuel Castro Ramos y en el Colegio República Italia de Iquique, la Secretaría Regional de Salud, descartó el peligro para las comunidades educativas. Al respecto, la seremi aclaró que, hasta la fecha, no se han detectado brotes de escabiosis en los establecimientos educacionales mencionados. “En el caso del Colegio República de Italia, se ha identificado un único caso confirmado, asociado a un familiar directo, por lo que corresponde a un brote de carácter domiciliario. Por su parte, en el Colegio Castro Ramos no se han registrado casos ni brotes de esta enfermedad hasta la fecha. Como Seremi de Salud, estamos realizando el monitoreo permanente de la situación para el resguardo de la salud de todos y todas”.